



Con la información recopilada se mejoran las políticas sociales.

70 POR CIENTO DE AVANCE LLEVA EL INSTRUMENTO EN ÑUBLE

Casen 2025: Edificios y condominios en Ñuble reticentes a contestar encuesta

Finaliza su periodo de aplicación el próximo viernes 31 de enero. Se realiza cada dos años para disponer de información actualizada de la realidad de los hogares del país y de la población en general.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS:LA DISCUSIÓN

Una invitación para que las familias de Ñuble sean parte de la Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional (Casen) 2024, realizaron autoridades a través de un punto de prensa, encabezadas por el delegado presidencial regional, Rodrigo García Hurtado, la cual finaliza su periodo de encuesta el próximo viernes 31 de enero.

En la instancia estuvo presente la seremi vocera de Gobierno, Valentina Pradenas Andrade, y la seremi de Desarrollo Social y Familia, Marta Carvajal Aguirre, donde dieron detalles de la encuesta que aborda temas como educación, trabajo, ingresos, salud, vivienda, entre otros.

El delegado Rodrigo García sostuvo: "queremos hacer un llamado a que las personas faciliten a los encuestadores y entreguen la información. La encuesta Casen se está haciendo en todas las comu-

Secreta

Toda la información recolectada a través de esta encuesta esta resguardada por la Ley N°19.628 que establece la protección de datos de carácter personal y el secreto estadístico, procedimiento que asegura garantía de confidencialidad de la información, según lo establecido en los artículos 29 y 30 de la Ley Orgánica 17.374.

nas de Ñuble y eso va a permitir, como decía anteriormente, definir políticas nacionales, pero también, poder conocer mejor la realidad de la Región de Ñuble y cada una de sus comunas".

La seremi Valentina Pradenas explicó que "el llamado que estamos haciendo, sobre todo en condominios y edificios, donde lamentablemente estamos más bajos en las respuestas, es a que puedan abrirle la puerta a los encuestadores, quienes van a andar debidamente uniformados con su

credencial y que puedan confiar en entregar los datos que se necesitan para la elaboración de estas políticas públicas, que son datos anónimos y que también se va a resguardar la privacidad de las personas".

La seremi Marta Carvajal, recalcó que "estamos tratando de llegar a más de 3.300 familias u hogares acá en la Región de Ñuble. Tenemos un sobre muestreo de 4.600, hoy llevamos un porcentaje mayor al 70%, pero requerimos con urgencia aumentar este porcentaje, porque, insisto, la representatividad de las respuestas de Ñuble es importante y necesitamos conocer nuestra realidad para avanzar en materia política pública".

La encuesta Casen se realiza cada dos años para disponer de información actualizada de la realidad de los hogares del país y de la población en general. Con esta información se mejoran las políticas sociales.

El cuestionario de la encuesta Casen debe ser respondida por un integrante del hogar de 18 años o más, que maneje la información del resto de las personas del hogar.